

PARLAMENTO JOVEN EN ÁNCASH Y CUSCO

Los jóvenes líderes de Áncash y Cusco, integrantes del programa Parlamento Joven 2025, participarán este 3 y 4 de julio en sus respectivos plenarios regionales, dos jornadas intensas de formación y simulación parlamentaria.

Ambos procesos formativos se desarrollarán de forma presencial y simultánea, donde los participantes asumirán simbólicamente el rol de congresistas, debatiendo y votando proyectos de ley en comisiones ordinarias y sesiones de Pleno, replicando la dinámica legislativa real.



El plenario de Áncash se llevará a cabo en el aula magna de la Facultad de Psicología de la Universidad César Vallejo, mientras que en la ciudad imperial se desarrollará en el auditorio de la Universidad Andina del Cusco.

**PARLAMENTO
JOVEN 2025**

Plenario Regional
del **CUSCO**

**¡JÓVENES ASUMIRÁN EL
ROL DE CONGRESISTAS!**

03 Y 04
DE JULIO DE JULIO

Auditorio de la
UNIVERSIDAD ANDINA DEL CUSCO

Parlamento Joven

Oficina de Participación Ciudadana

Durante estos plenarios, también se elegirá a los representantes regionales que participarán en el Plenario Nacional del programa, a realizarse próximamente en la sede del Congreso de la República, en Lima.